



### 今年も文化の薫り高いお祭り 太閤山文化祭!

第32回太閤山文化祭が11/2、盛大に開催されました。作品展示では、書道、絵画、菊花、手芸等や、太閤山あおい園の子どもたちの作品を披露しました。ステージ発表では、カラオケ、剣詩舞、民謡舞踊、フラダンス、童謡等の発表を皆さんで堪能しました。今年も、かわいい女の子のフラダンスなど、子どもたちも活躍しました。また、食堂のおいしいうどん、売店の多彩な品々、無料のおしるこ、落ち着いた中にも華やかさを感じるお茶席、おやじの会によるビンゴ大会、バザー、健康コーナーなど、それぞれに秋の祭りを楽しむ姿が見られました。また今年も、有志の皆さんによる産直野菜の即売会も加わりました。急な参加のため、事前のご案内はできませんでしたが、大変好評のうちに完売になりました。来年はしっかりご案内をして事前PRを行いたいと考えています。毎年恒例になりましたお楽しみ抽選会では、当たるときに歓声が上がっていました。作品をご披露いただいたり、演技を披露していただいたり、またお世話をいただいたりと、多くの皆さんにあらためて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。(写真等は後日インターネット太閤山だよりに掲載します)

### 秋の公園がすっきりしました

秋の公園美化活動を10月19日(日)、太閤山公園(相撲場)にて太閤山8丁目の皆さんで行いました。また太閤山グラウンドの整備を太閤町、太閤山1丁目の皆さんで行いました。太閤山公園、グラウンドとも、刈られた草を集めたり、石を拾うなどで清々しい様子になりました。また10月26日は市一斉クリーン作戦が行われ、太閤山でもたくさんのゴミが集まりました。皆さんありがとうございました。

### 今年のおいも大豊作でした!

秋恒例のさつまいも掘りを10月11日(土)太閤山コミュニティセンター裏の菜園で行い、約40名の親子の皆さんでも掘りを楽しみました。さつまいもは大豊作で、掘り出すたび、子どもたちから大歓声があがっていました。影絵劇団(かさじぞう座)による物語鑑賞や親子によるおばけの影絵実演の後、女性学級の皆さんによる蒸かし芋や蒸しパンなどを美味しくいただきました。お世話いただいた皆さん、ありがとうございました。

### ソフトボール大会も盛り上がりしました

第37回町内対抗ソフトボール大会が10月5日(日)太閤山小学校グラウンドにて行われました。天候の方が心配されましたが、参加者の皆さんの意気込みで、最後まで大会を行い、雨を吹き飛ばすような熱戦が展開されました。優勝は太閤山5・6町内会、次勝は太閤山7丁目町内会、参勝は駅南通り、太閤山3・4の各町内会でした。皆さまお疲れさまでした。

### 気持ちのよい街にするために

このところ、公園に放置された動物の糞が目立ちます。子どもたちが遊ぶ場です。ご配慮ください。また誤った箇所へのゴミ出しも目立ちます。正しい箇所へのゴミ出しについてよろしくお願ひします。  
It is taken out to the part in which garbage made a mistake. Please take out the garbage to the right part.

### 小学校も賑やかに学習発表会!

10月26日(日)、太閤山小学校の学習発表会が行われました。当日は、朝からたくさんの保護者や地域の皆さんが訪れ、子どもたちの日頃の成果に感心する様子が見られました。体育館のステージでは、各学年の劇などの発表や獅子舞などが披露されました。また校内では、絵、習字、工作の作品などが所狭しと並べられていました。今年も、子どもたちはみんな元気で、大きな声で挨拶をしたり、精一杯演技をしたりと、生き活きとした姿が印象的でした。バザーや、おやじの会による「つまんこや」も行われ、賑やかな秋の休日になりました。

### ひょうたん



「うちの息子、結婚のけの字もないがやけど」「そういえば結構、独身の人おられるよ」「うちにおったら楽ながやろね」「でも、将来どうなるがやろね」「好きにさせてくれ。親は施設でお願い』やと」「はははっ」センターでの会話の一コマです。

晩婚化は全国の問題のようです。ある研究所の調査に寄れば、結婚しない理由について、25~34歳の層では「適当な相手に巡り会わない」が半数を占めており、「必要性を感じない」「自由や気楽さを失いたくない」といった意見も3割程度あるとのこと。男性の方では「結婚資金が足りない」といった意見も3割程度ありましたが、それはさておき。「一人でも快適にやっていける」世の中になったということの表れということでしょうか。

一方でこの問題、少子化にもつながっており、あるNHKの解説委員の方は「勇気がない・時間がない・出会いがない」日本の男性のために、お見合いを復活するべきだと言われます。

食事は作るものから買うものになり、居ながらにして世界中の情報がいち早くゲットできる(若者風に言ってみます)、要はガマンしなくてもやっていける世の中なんですね。もっとも何をすることもお金が必要ですが、結婚資金が足りなくなるといったストーリーになるのでしょうか。(M)